

GARCÍA TRIVIJANO, DETENIDO EN TENERIFE

En compañía de don José Joaquín Díaz de Aguilar, a la salida de un acto en la Universidad de La Laguna

EL ABOGADO CANARIO FUE PUESTO EN LIBERTAD INMEDIATAMENTE

El abogado madrileño don Antonio García Trevijano fue detenido ayer en La Laguna, a la salida de un acto que tuvo lugar en la Universidad, pero fue puesto en libertad a las tres horas, según noticias que hemos recibido directamente de la capital tinerfeña.

Don Antonio García Trevijano había participado en un acto organizado por algunas comisiones de estudiantes de la Universidad, en el que se trató sobre la situación política en general. A la salida de este acto, y al parecer en presencia de numerosos estudiantes, fue detenido por miembros de la Brigada Social de Santa Cruz de Tenerife, en compañía de don José Joaquín Díaz de Aguilar, abogado de Las Palmas. El señor Díaz de Aguilar fue puesto en libertad a los pocos instantes de entrar en la Comisaría, pero al señor García Trevijano se le retuvo por espacio de tres horas aproximadamente. La puesta en libertad de este último, al parecer, habría sido decidida tras una consulta a Madrid.

La noticia provocó inmediatamente en Santa Cruz de Tenerife gran expectación, y fueron numerosas las personas que se interesaron por la situación de los señores García Trevijano y Díaz de Aguilar. Las llamadas se recibieron principalmente en despachos de abogados amigos de ambos en la capital tinerfeña. Estos hechos trascendieron inmediatamente en Las Palmas, desde donde se hicieron numerosas llamadas a Santa Cruz para obtener más información sobre el suceso. Al parecer, y en el momento de proceder a la detención de ambos abogados, hubo muestras de desagrado entre los numerosos estudiantes que la presenciaron.

Don Antonio García Trevijano, se nos añade, ha sostenido en Tenerife una serie amplia de reuniones con numerosas personas de los medios empresariales, políticos, profesionales y estudiantiles. En la noche del miércoles hubo una amplia reunión de este género similar a la celebrada en Las Palmas el martes pasado.

En el día de hoy se esperaba el regreso a Madrid del abogado, que ha permanecido cinco días en las Islas Canarias.